

Celebran en Etiopía 66 años del triunfo de la Revolución cubana



Celebran en Etiopía 66 años del triunfo de la Revolución cubana. Collage:MC

Addis Abeba, 3 ene (RHC) Miembros de la misión estatal de Cuba, de las asociaciones de solidaridad en Etiopía, y de las embajadas de Nicaragua y Venezuela celebraron hoy aquí el aniversario 66 del triunfo de la Revolución en la isla caribeña.

La ocasión fue propicia para darles la bienvenida a los embajadores de La Habana designados en Etiopía, Meylín Suárez, y ante la Unión Africana, Lucas Domingo Hernández, quienes transmitieron un saludo en nombre del pueblo cubano y el agradecimiento a los etíopes formados en el país (etiocubanos) por las muestras constantes de solidaridad.

Suárez precisó que en 2025 ambos países conmemorarán 50 años del establecimiento de relaciones diplomáticas, al tiempo que adelantó la preparación de una jornada de actividades con motivo de la efeméride el 18 de julio próximo.

Destacó que la primera actividad en la nación africana fuera con los etiocubanos porque representaban los valores de la Revolución cubana que triunfó el 1 de enero de 1959.

Recordó que el 2024 fue un año difícil para los cubanos debido a los efectos del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el gobierno de Estados Unidos, entre ellos la persecución de quienes querían realizar operaciones comerciales con la mayor de las Antillas.

Pese al difícil panorama, subrayó, el pueblo de Cuba ha resistido y está dispuesto a pagar el precio que sea necesario por no rendirse ante esa medida unilateral y extraterritorial. Hernández, por su parte, comentó que los etíopes formados en La Habana son hijos de su patria porque nacieron en ella, pero también son cubanos porque se educaron en el país caribeño y representan el amor, la solidaridad y el entendimiento entre los pueblos

.El presidente de la Asociación de Amistad entre los Pueblos de Etiopía y Cuba, Abebe Ayalew, aseguró que los más de cinco mil egresados de la isla son también embajadores cubanos y reiteró el apoyo al gobierno y pueblo de aquel país.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373332-celebran-en-etiopia-66-anos-del-triunfo-de-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba